

## De López y su narcisismo

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 21-12-2022 6:32:24

“Del complot y egocentrismo . . .”

López no tiene piedad,  
fue de la solidaridad  
a Ciro, a decir desfasado:  
“pudo ser autoatentado”.

Sí, sin saber expresarse  
mucho menos moderarse,  
en su lardo mal hablar  
empezó a chachalaquear.

Dejó ver que la oposición  
con mucha mala intención  
“ha tratado de afectarlo”,  
no hay manera de ayudarlo.

López Obrador Andrés  
vuelve al complot otra vez  
a su narcisismo innato  
que nos resulta harto ingrato.

Vuelve así a victimizarse  
casi casi a auto inmolarse;  
de la tragedia de Ciro  
al suceso le da un giro.

Poniéndose el reflector  
se vuelve el central actor  
de otra confabulación  
conjura, maquinación.

En su contra, me deslindo,  
“no tiene la culpa el indio  
sino el que lo hace compadre”,  
chairs miren que desmadre.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 20 de diciembre del 2022  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)